

Stiftung Senfkorn unterstützt Kindertagesstätten mit 30.000 Euro Acht Thüringer Einrichtungen erhielten in diesem Jahr eine Förderung

Ein Jahr vor ihrem 20-jährigen Gründungsjubiläum fördert die Stiftung Senfkorn der Evangelischen Kirche in Mitteldeutschland (EKM) Kindertagesstätten in Thüringen mit rund 30.000 Euro. Insgesamt erhielten in diesem Jahr acht evangelische Einrichtungen eine Förderung. Mit diesem Geld können die Kindergärten dringend notwendige Sanierungs- und Umbauarbeiten, den Kauf von Mobiliar oder Fortbildungen von Erzieherinnen und Erziehern finanzieren.

Die Fördermittelbescheide wurden am 7. Mai 2020 an die meisten Einrichtungen übergeben, wenn auch mit dem zurzeit gebührenden Abstand. Damit möchte die Stiftung auf die wichtige Arbeit der Kindertagesstätten hinweisen und trotz der aktuellen Distanz zeigen, dass sie nah bei den Einrichtungen ist und diesen auch in schwierigen Zeiten hilft.

Die höchste Fördersumme erhielt in diesem Jahr mit 16.350 Euro Evangelische Kindertagesstätte Spielkiste in Eisenach. Mit dem Geld unterstützt die Stiftung die Errichtung eines Baumhauses mit Kletterwänden, Rutsche und Klettergarten. Mit der Förderung unterstützt die Stiftung Senfkorn das knapp 55.000 Euro teure Projekt der Einrichtung

Impressionen von den Übergaben am 7. Mai 2020



Bevor die Teams zu den Übergaben in die Kindergärten starteten, gab es vor dem Landeskirchenamt eine kleine Pressekonferenz. Paul Andreas Freyer berichtete von den diesjährigen Förderanträgen und gab auch einen Ausblick auf das 20-jährige Gründungsjubiläum, welches 2021 ansteht.



Roswitha Paschold von der Integrativen Kindertagesstätte "Am Eichwald" in Bad Blankenburg erhielt aus den Händen von Marita Leyh und OKR Stefan Große eine Förderung von 1.431,62 € für die naturnahe Umgestaltung des Außenbereiches.



Im Evang. Kindergarten "Regenbogen" in Gräfenroda übergaben Lars Chrestensen und Dirk Buchmann 3.500 € an die Leiterin Simone Haun, die Erzieherinnen und Kinder. Mit dem Geld der Kindergarten seinen maroden Dachgiebel sanieren.



In Hildburghausen übergab Paul Andreas Freyer einen Fördercheck über 3000 € an den Evangelischen Kindergarten "Emma Scheller". Mit dem Geld soll die Renovierung und Neugestaltung eines Garderobenraumes finanziert werden.



Gleich im Anschluss erfolgte die Übergabe der Fördermittel in der Integrativen Kindertagesstätte "Wirbelwind" in Schalkau. Dort gab es 1.400 € für die Anschaffung neuer Kinderwagen mit Elektroantrieb.



Die Kindertagesstätte „Arche Noah“ in Jena freute sich über Besuch von Angela Wenning-Dörre, welche 3.007,83 € für die Ausstattung des Gartens mitbrachte.

Zu einem späteren Zeitpunkt folgen die Übergaben in der Evangelische Kindertagesstätte Spielkiste in Eisenach (16.350 Euro), der Evangelischen Kindertagesstätte "Senfkorn" in Eisenach/ OT Neuenhof (200 €) sowie der Evangelischen Kindertagesstätte Schönrasen in Waltershausen (500 €).